

### くろつち通信 No. 2

学校教育目標:「豊かに育つ生徒」

「プライオン 思いを力に!」

訓:「求学・親和・創造」 R6.4.17(水)発行 文責 校長 六山 和弘 校



# 令和6年度一学期始業式4月8日(月) 春はリセットの季節 新しい自分との出会いを大切に・



ところで、皆さんは、令和6年度の第I学期始業式をどのような気持ちで迎えているのでしょうか?

この始業式は、学校生活の節目としてとても重要な意味をもっています。 特に、第 | 学期始業式は、担任の先生や学級のメンバーが変わるなど、環境にも大きな変化が発生する中で、新し い生活が始まっていきます。その大きな変化に、またこれからの生活に、皆さんの心境も、期待と不安が入り混じっ た複雑なものであろうかと思います。

しかし、大丈夫です。なぜなら、春という季節は、これまでの自分をリセットできる不思議な力を持った季節だか らです。ゲームのリセットボタンをイメージしてみるといいと思います。ゲームこそ、何度もやり直しが可能ですよね。皆さんも、やり直すときは、「次こそは・・・」と期待をもって臨むはずです。 同じように、学校生活も、次への期待をもって、楽な気持ちで臨んでみてはいかがでしょうか。 そして、そのような中で次のようなことを、ぜひ意識してみてください。

- ・新しい出会いを恐れない。
- ・自分が変わることができるチャンスを大切にする。
- ・自分の力、自分の可能性を信じてみる。
- ・勇気をもって新たな一歩を踏み出してみる。
- ・友だちとの絆・友情を深める大切さを忘れない。

過去の自分を引きずることなく、新たな思い、新たな決意で、自分が再出発できる、この春という季節を、より大切にしてほしいと思っています。きっと、この春という季節が、生徒の皆さん一人ひとりの新しい自分との出会いを、力強く後押ししてくれるはずです。そのためにも、与えられた環境の中で、まずは、自分ができる最善の努力を、「自 分の殻を破る」ことと共に継続させてほしいと願っています。 いよいよ今日から始まる令和6年度という時間の中には、皆さんが活躍するための舞台がたくさん用意されていま

す。

3年生の皆さんは、西大村中学校の最上級生として、また学校の顔として、さまざまな場面でしっかりと頑張ると きが来ました。チーム西大村のリーダーとして、覚悟とプライドをもち、それぞれのステージで自分自身をしっかり と輝かせてください。皆さんの活躍こそが、この西大村中学校の力の源です。

また、高校受検もすぐにやってきます。そして、頑張ったら頑張った分だけ、サボったらサボった分だけ、自分の 取組が全て自分に跳ね返ってきます。将来の進路をしっかりと考え、その進路実現に向けた粘り強い日々の努力を、 継続させてください。

2年生の皆さんは、西大村中学校の中堅学年として、3年生を支え、1年生をより良く導く立場になります。そして、心も、最も揺れ動く時期です。当然ながら、学習面でも、部活動でも、壁にぶち当たる時がくるでしょう。でもその時こそが自分を強くする時間でもあるのです。簡単にあきらめることなく、避けたり、逃げたりせずに、自信と勇気をもち、自分のできる最善の努力をしていきましょう。きっと道は開けると信じています。

|年後、この|年を振り返るとき、「実り多い、思い出に残る|年間だった。」と言えるような、そんな充実した| 年にしてほしいと思います。

最後に、この令和6年度は、1年生から制服がリニューアルするという変革の年で もあるということで、学校教育目標を「豊かに育つ生徒~挑戦と創造~」に変更しま した。

るして、それぞれが、しっかりとあいさつができて、「助けて」や「分からない」の声も臆することなくあげることができる「明朗な人」。授業や行事、部活動などを通じて、自らを律しながら、人に優しく、そして、自分自身を磨くことができる「期 待される人」。さらに、より広く、多くの人から学びを得る「感謝できる人」を達成 しながら、この西大村中学校を、生徒の皆さんと一緒につくっていきたいと考えてい ます。合い言葉は、「プライオン 思いを力に!」です。 それでは、今日から始まる、みなさん一人ひとりの、自分づくりと学校づくりに、

大いに期待して、始業式の言葉とさせていただきます。

令和6年4月8日 大村市立西大村中学校 校長 六山 和弘 (※始業式式辞から抜粋して掲載させていただきました。)

12名の転入職員を松本生徒会長が温かく力強い言葉で迎えてくれました。以下に紹介します。

みなさんこんにちは。生徒会長の松本裕一朗です。まずはじめに、着任の先生方へ挨拶をさせていただきます。六山校長先生をはじめ、12名の先生方、ようこそ西大村中学校へお越しくださいました。 今年度は、飛躍~progress and growth~というスローガンで、一年間がんばっていきます。飛躍に

は、大きく発展して活躍するという意味があり、時代に合わせた新しい校則となった今、西中生が発展、 進歩するために新しい伝統を作っていきます。西中生一人一人が学び、部活動や様々な場で活躍できる。 そのような学校を目指します。そのためには、西中生全員の力が必要です。周りを巻き込んだ生徒会活

動や学習を進め、生徒の意見をくみ取り、実現させ、飛躍していけるような学校をつくっていくという目標を掲げ、一生懸命に頑張ります。そのためにも、先生方のたくさんのご指導をよろしくお願いします。生徒の皆さんも、スローガンをもと に、一致団結して楽しい学校生活を送っていきましょう。



# 4月8日(月)、令和6年度 第1学期始業式。 ワクワク・ドキドキの新学級発表。

新学級発表の様子を、写真で紹介します。ワクワク・ドキドキが伝わりますね。









#### 4月9日(火)、「令和6年度 第78回入学式」をさくらホールにて開催しました

令和6年度の入学式。

体育館の新設工事に伴い、昨年度の卒業式同様に、さくらホールでの開催となりました。 残念ながら、2・3年生の先輩たちの温かい歓迎の空気や盛大な拍手で迎えることはできませんでしたが、ご来賓の方々と保護者の皆さまとて、和やかで厳かな雰囲気の中で実施することができました。 私も初めての出会いの中での入学式となりましたが、新一年生の皆さんの呼名の返事の元気よさや市 歌の元気な歌声に、とても感心しました。

また、歓迎の言葉を述べた生徒会の山本柚希さん、新入生誓いの言葉を述べた菅藤志歩さんの2名の 態度も内容もすごく素敵で式に花を添えてくれました。

まさに、期待に胸が膨らむ素敵な入学式となりました。新入生の皆さん、一緒にがんばりましょうね。 以下に、少しだけ写真を紹介して雰囲気だけでもお伝えします。









# 4月 | | 日 (木)、生徒会の皆さんが大活躍

飛躍~progress and growth~

この日は、新入生歓迎行事として「生徒会紹介」と「歓迎遠足」の2つの行事を生徒会の皆 さんが企画・運営してくれました。これまで、プライオンを掲げて全校生徒が創り上げてきた、 『西中魂』が発揮された素敵な一日となりました。

## 生徒会紹介

全生徒会役員が音楽室に集合して、リモ ートにより開催。途中、機器トラブルに見 舞われましたが、準備された紹介動画は、 工夫された素晴らしい出来栄えで、新入生 も夢中になっていました。









歓迎遠足(場所:森園公園) 小雨に見舞われるなど、天候により若干の時間の変更等がありましたが、パワーと規律 ある素晴らしい遠足でした。始まって、たっ たの4日間で、西中生徒の魅力にすっかり魅 せられてしまいました。











